

18 octobre 2023

Quartiers & Insertion professionnelle

Grâce au sport, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale souhaite insérer 12.000 jeunes dans la vie active avec Sport dans la Ville. Un mécénat de 3 millions d'euros rendu possible par le Dividende sociétal.

Dans les quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV), le taux de chômage est près de 3 fois supérieur à la moyenne nationale. Parce que l'inégalité des chances ne doit pas être une fatalité, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale s'associe avec Sport dans la Ville pour insérer socialement et professionnellement 12.000 jeunes dans la vie active à travers la pratique sportive.

Concrètement, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale financera l'ouverture de 50 terrains sportifs d'ici 2028. Un projet financé à hauteur de 3 millions d'euros par la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale, partenaire de Sport dans la Ville depuis deux ans, grâce au dividende sociétal.

Installés dans des quartiers prioritaires, ces centres sportifs, véritables lieux de socialisation, permettront aux jeunes de pratiquer gratuitement une activité sportive encadrée tout en bénéficiant des programmes d'insertion professionnelle développés par l'association.

« Grâce au soutien de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale, Sport dans la Ville va décupler son action sur le terrain et permettre d'insérer 12.000 jeunes. La mobilisation des acteurs privés est essentielle pour gagner le combat pour l'égalité des chances. Nous saluons l'engagement du Crédit Mutuel de redistribuer une partie de ses résultats grâce au Dividende sociétal. Un formidable outil pour le bien commun comme le démontre ici ce soutien de long terme qui nous permet de doubler de dimension. » indique **Philippe Oddou**, directeur général de Sport dans la Ville.

« Soutien majeur du sport professionnel et amateur en France, Crédit Mutuel Alliance Fédérale est également mobilisé auprès des jeunes des quartiers prioritaires. Entreprise à mission, 42 % de nos alternants sont issus des quartiers politique de la ville et des zones rurales en 2022. Partageant les mêmes valeurs d'inclusion et de méritocratie, soutenir durablement Sport dans la ville était une évidence. » déclare **Daniel Baal**, directeur général de Crédit Mutuel Alliance Fédérale et vice-président de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale.

Favoriser l'égalité des chances des jeunes grâce à la pratique sportive

Depuis 1998, Sport dans la Ville se donne comme mission de construire et d'animer gratuitement des centres sportifs au cœur des quartiers prioritaires pour favoriser l'insertion sociale puis professionnelle des jeunes (de 6 à 25 ans) grâce aux valeurs véhiculées par le sport. Déjà 100 000 jeunes ont été accompagnés grâce aux différents programmes développés par l'association (Job dans la ville, L dans la Ville...).

Actuellement, 60 terrains sportifs sont en activité dans 4 régions : Auvergne-Rhône-Alpes, Ile-de-France, Hauts-de-France et Région Sud. Grâce à ce mécénat, des terrains ouvriront prochainement à Aubagne (Bouches-du-Rhône), à Mons-en-Barœul (Nord), à Nantes (Loire-Atlantique) ou encore à Saint-Chamond (Loire), après l'ouverture cette semaine du centre sportif de Gonesse (Val-d'Oise).

50 terrains sportifs supplémentaires ouverts d'ici à 2028

Convaincue que le sport est un très puissant moteur d'insertion sociale et professionnelle, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale annonce aujourd'hui renforcer son engagement auprès de Sport dans la Ville.

« Notre Fondation a déjà permis à 2 400 jeunes filles issues de quartiers prioritaires d'être accompagnées dans leur insertion professionnelle grâce au programme 'L dans la Ville'. Nous sommes heureux de poursuivre et renforcer notre partenariat avec Sport dans la Ville, acteur majeur du lien social. » indique **Christophe Salmon**, délégué général de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale.

Cette somme a été mobilisée grâce au dividende sociétal. Annoncée en début d'année 2023, cette mesure consiste à affecter chaque année 15 % du résultat net du groupe mutualiste au financement de projets solidaires au plus près des territoires (525 millions d'euros en 2023).

Une nouvelle étape qui fait de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale le partenaire structurant du programme d'essaimage des centres sportifs de l'association partout en France.

Contacts

Sport dans la Ville

Boris MOSI DA COSTA – Responsable Communication Mob : +33 (0)6 64 63 77 17

Mail : bdacosta@sportdanslaville.com

Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Christophe Salmon, délégué général - fondation-af@creditmutuel.fr

Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Communication Corporate : Tél : 03 88 14 84 00 - com-alliancefederale@creditmutuel.fr

À propos de Sport dans la ville

Créée en 1998, Sport dans la Ville est la principale Association d'insertion par le sport en France. L'Association assure la mise en place et l'encadrement de centres sportifs dans des quartiers prioritaires de la Politique de la Ville. L'ensemble des programmes développés par l'Association permet de favoriser l'insertion sociale et professionnelle de plus de 12.000 jeunes issus de Quartiers Prioritaires de la Politique de la Ville.

Pour que chaque jeune trouve le chemin de la réussite et de l'emploi, Sport dans la Ville a créé les programmes :

- Sport & Pédagogie pour accroître le lien social et la pratique sportive de plus de 9.000 jeunes dans les quartiers prioritaires, âgés de 6 à 25 ans.
- Réussite dans la ville pour redonner confiance et énergie à plus de 400 jeunes dans leur parcours scolaire.
- L dans la Ville pour l'émancipation et l'insertion professionnelle de 3.200 jeunes filles de l'Association.
- Job dans la Ville destiné à aider plus de 2.600 jeunes, dès l'âge de 15 ans à réussir leur orientation et leur insertion professionnelle.
- Le programme d'aide à la création d'entreprises Entrepreneurs dans la Ville, qui a permis depuis 2007 la création de 455 entreprises

À propos de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Créée en 2021, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale soutient des projets d'intérêt général sur deux domaines d'intervention : l'Environnement et les Territoires. Elle accompagne des initiatives qui rayonnent sur l'ensemble du territoire français ou des actions à dimension nationale qui luttent contre le réchauffement climatique et ses impacts sur la santé ou qui favorisent l'inclusion sociale.

Abréviée par la Fondation de France, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale est la preuve d'un mutualisme efficace où s'exprime toute la force du collectif du groupe, en cohérence avec son statut d'entreprise à mission. Grâce à la mise en œuvre du dividende sociétal, les ambitions de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale permettent d'accompagner des projets de transformation ambitieux, dans la durée, pour construire un monde plus juste et plus durable.

Plus d'informations sur creditmutuelalliancefederale.fr et sur LinkedIn.

